



## TENNIS DE TABLE : le Lycée Paul Guerin Vice-Champion de France UNSS 2014

publié le 20/02/2014 - mis à jour le 14/03/2014

Les Championnats de France UNSS de tennis de table 2014 se sont déroulés à Niort au gymnase de la Venise Verte les 12 et 13 février 2014.

Notre lycée était représenté dans deux catégories :

**En filière excellence**, Sannah, Thibault, Morgan, Julien et Paul ont réédité l'exploit de l'an dernier en remontant à nouveau sur un podium national, toujours à la deuxième place derrière les ogres de Levallois-Perret. L'équipe passe donc à deux doigts d'une qualification directe aux Championnats du Monde scolaires qui se tiennent le mois prochain.

Le parcours fut un sans-faute jusqu'en finale où, malgré une belle résistance et le soutien de nombreux camarades de classe venus assister à l'évènement, ils durent s'incliner dans des rencontres acharnées et de très haut niveau.

**En sport partagé**, Solène, Dylan, Pierre, Etienne et Raphaël ont eu le mérite de s'accrocher jusqu'au bout pour finir sur une note plus joyeuse et gagner la dernière rencontre. La journée de mercredi fut plus délicate, marquée par des défaites souvent très serrées. L'équipe a probablement payé son manque d'expérience dans ce type de compétition mais s'est donnée pour ambition de revenir plus armée et aguerrie l'an prochain. Elle finit 9ième du tournoi.

L'ensemble des rencontres se sont déroulées, comme souvent en sport scolaire, dans un état d'esprit exemplaire et une ambiance conviviale et joyeuse. Sur ce point, nous pouvons rendre un bel hommage à nos jeunes qui ont porté fièrement les couleurs de notre lycée.

Les enseignants d'EPS du Lycée Paul Guérin.



Championnat de France 2013 Tennis de Table

### Portfolio

